

SE detesta hablar de guerra civil. Y cuando a pesar de todo SE hace, es para asignarle un lugar y circunscribirla en el tiempo. Así será “la guerra civil en Francia” (1871), en España (1936-1939), la guerra civil en Argelia y tal vez pronto en Europa.

Sólo podemos desprendernos de esta costumbre de otorgar un comienzo, un fin y un límite territorial a la guerra civil, en resumen, de hacer de ella una excepción en el curso normal de las cosas antes que considerar sus infinitas metamorfosis a través del tiempo y el espacio, elucidando la manobra que recubre.

TIQQUN

*Órgano consciente del Partido Imaginario*



# INTRODUCCIÓN A LA GUERRA CIVIL

